

Aufbruch in eine neue Ära

Julian Zachmann ist neuer Vorsitzender des Trägervereins der alten Wilferdinger Kirche

Remchingen (rol). Beim Förder- und Trägerverein der alten Wilferdinger Kirche beginnt eine neue Ära - mit einem verjüngten Vorstand und einem neuen Vorsitzenden: Julian Zachmann leitet ab sofort den 1984 gegründeten Verein und tritt damit die Nachfolge von Wolfgang Oechsle an.

Der 25-Jährige hatte zwar nie einen Gottesdienst in der alten Wilferdinger Kirche erlebt, war aber von Klein auf davon fasziniert, „was sich wohl die Steinstufen hinauf hinter den schweren Holztüren verbergen mag“. Zachmann will die Erfolgsgeschichte des bereits 35 Jahre alten Vereins weiterschreiben, sich der Verantwortung stellen. Ideen hat er genug. Etwa für einen jährlichen Aktionstag, an dem sich die ganze Familie auf Entdeckungstour durch das historische, ab 1784 erbaute Gebäude begeben kann, begleitet von Zeitzeugen und Ortshistorikern. Auch einen musikalischen oder einen Erzähl-Abend kann er sich vorstellen. Vieles sei einfacher, als man denke - „vorausgesetzt, jeder von uns hilft ein bisschen mit: dort, wo er kann und dort, wo es ihm Spaß macht“. Außerdem will Zachmann neben der Jahreshauptversammlung vierteljährliche Vorstandssitzungen etablieren. Eine bauliche Bestandsaufnahme des Gebäudes hält er auch nicht-für verkehrt. Ebenso wie eine Aktualisierung der Satzung. Der Verein habe in den Anfangsjahren so viele Hürden genommen, dass seine Reaktivierung „doch eigentlich nur ein Klacks“ sei. Zachmanns Vorgänger im Amt Wolfgang Oechsle gehörte zu den 42 Gründungsmitgliedern, die sich ab 1984 ehrenamtlich für den Erhalt des historischen Gebäudes einsetzten. Von Anfang an war Oechsle Vorstandsmitglied und dann mehr als 30 Jahre lang Vorsitzender. Unter seiner Leitung ist Vieles passiert. Stets kümmerte man sich um den baulichen Erhalt des Gebäudes, immer wieder stellte man Veranstaltungen auf die Beine. Auch wenn Oechsle künftig nicht mehr Vorsitzender ist, will er seinem Verein treu bleiben, Bei der Hauptversammlung wurde er zum Ehrenvorsitzenden gewählt. Apropos Wahlen: Neu in den Vorstand kommen neben dem Vorsitzenden Julian Zachmann auch Marcus Oechsle als Kassier, Joachim Schelling-Franz als Schriftführer, Sabine Strein und Stefanie Oechsle als Beisitzerinnen. Der stellvertretende Vorsitzende Franz Reindl und die Beisitzer Manfred Kröner, Lorenz Praefcke und Dieter Walch wurden in ihren Ämtern bestätigt. Für ihr langjähriges Engagement wurden die scheidenden Vorstandsmitglieder Elisabeth Bengel, Timo Friedl und Friedbert Pailer geehrt.



FRISCHEN WIND IN DIE ALTE KIRCHE BRINGEN will der neue Vorstand mit Dieter Walch (von links), Bürgermeister Luca Wilhelm Prayon, Franz Reindl, Marcus Oechsle, Julian Zachmann, dem Ehrenvorsitzenden Wolfgang Oechsle, Manfred Kröner, Joachim Schelling-Franz, Sabine Strein und Stefanie Oechsle.

Foto: Nico Roller